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REQUERIMENTO Nº 900/2017 

  
 

Requer informações acerca de 
imóveis alugados pelo município de 
Santa Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO em virtude do principio da continuidade do 

serviço público e da razoabilidade, faz-se necessário saber a quantidade de 
imóveis alugados pela administração pública e o montante gasto com estes 
alugueis; 

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal vem alegando 

falta de recursos para a aquisição de insumos básicos para atendimento à 
população em diversas secretarias municipais;  

 
CONSIDERANDO que a contratação de serviços extras como 

aluguéis de imóveis para suprir a necessidade pública com relação à estrutura 
física de seus departamentos deve respeitar os limites orçamentários da Lei de 
Responsabilidade Fiscal. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A atual Administração Municipal que, durante a campanha 

política, assumiu compromisso de reduzir gastos. Em sua gestão dos recursos 
públicos houve aumento ou diminuição com relação à gestão anterior, no que 
concerne aos alugueis de imóveis?; 

 
2º) Se realmente é necessário tal quantidade de imóveis 

alugados e qual a finalidade deles, e se todos eles estão sendo utilizados de 
fato?; 

 
3º) Qual é o montante  que está sendo gasto com estes aluguéis? 

Enviar lista dos locais e valores pagos atualizados pela Administração; 
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4º) Qual outra alternativa que a Administração Municipal tem 
procurado para reduzir a utilização de imóveis alugados? 

 
5º) Outras informações que julgar pertinentes. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de julho de 2.017. 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 

 


